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ABSTRAK 

 

 

Simanjuntak, Gloria Febiola. 2023. Penggunaan Zoom pada Pembelajaran Jarak 

Jauh Dalam Jaringan Mata Pelajaran Bahasa Mandarin di SMAN 11 Jakarta. Skripsi. 

Jakarta: Prodi Pendidikan Bahasa Mandarin, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas 

Negeri Jakarta. 

Pandemi COVID-19 menyebabkan dampak terhadap sektor pendidikan 

yaitu perubahan pembelajaran dari pembelajaran tatap muka berubah menjadi 

Pembelajaran Jarak Jauh Dalam Jaringan (PJJ Daring). Dengan adanya perubahan 

sistem pembelajaran seperti ini, diperlukan media yang dapat mendukung proses 

pembelajaran. SMAN 11 Jakarta adalah salah satu sekolah yang menggunakan 

aplikasi Zoom sebagai media pembelajaran bahasa Mandarin selama PJJ Daring. 

Penelitian ini mendeskripsikan kelebihan dan kekurangan selama 

penggunaan aplikasi Zoom sebagai media PJJ Daring selama kegiatan Praktik 

Keterampilan Mengajar (PKM) Bahasa Mandarin kelas XI MIPA-2 SMAN 11 

Jakarta. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. 

Pengumpulan data penelitian dilakukan dengan cara melakukan observasi terhadap 

video rekaman pembelajaran menggunakan Zoom dan dokumentasi. Subjek 

penelitian ini adalah peserta didik kelas XI-MIPA 2 SMAN 11 Jakarta tahun 

pelajaran 2021/2022.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan aplikasi Zoom sebagai 

media PJJ Daring bahasa Mandarin kelas XI MIPA-2 SMAN 11 Jakarta dapat 

berjalan dengan baik. Kelebihan penggunaan Zoom yaitu mudah digunakan, 

kualitas suara dan video sangat baik, banyak fitur yang dapat digunakan, dapat 

melakukan interaksi seperti di dalam kelas. Adapun kekurang penggunaan Zoom 

yaitu sinyal yang kurang stabil sangat mempengaruhi proses pembelajaran, 

membuat boros kuota, penggunaan akun gratis menyebabkan adanya batasan 

layanan, hilangnya fokus belajar peserta didik apabila tidak memanfaatkan fitur 

yang tersedia. 

 

Kata kunci: PJJ Daring, media pembelajaran, Zoom, bahasa Mandarin 
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ABSTRACT 

 

 

Simanjuntak, Gloria Febiola. 2023. The Use of Zoom in Online Distance Learning 

for Chinese Language subjects at State Senior High School 11 Jakarta. 

Undergraduate Thesis, Department of Chinese Language Education, Faculty of 

Language and Arts, State University of Jakarta. 

The COVID-19 pandemic has impact on the education sector, leading to a 

shift from face-to-face learning to Online Distance Learning. Along with this 

change in the learning system, media that can support the learning process is needed. 

State Senior High School 11 Jakarta (SMAN 11 Jakarta) is one of the schools that 

uses the Zoom application as a media for teaching Chinese during Distance 

Learning. 

This study aims to describes the advantages and disadvantages of using the 

Zoom application as a media for Online Distance Learning during the Chinese 

Language Teaching Skill Practice (PKM) for second grade class 2 of Mathematics 

and Natural Sciences  (XI MIPA-2) at SMAN 11 Jakarta. The study method used 

is qualitative descriptive. Data collection was carried out by observing video 

recordings of learning using Zoom and documentation. The study subjects are 

students of XI MIPA-2 at SMAN 11 Jakarta of the 2021/2022 academic year. 

The study results show that the use of  Zoom as a media for Online Distance 

Learning in teaching Mandarin for class XI MIPA-2 at SMAN 11 Jakarta conducted 

smoothly. The advantages of using Zoom are practical, good quality of sound and 

video , there are also many features that can be applied, and interaction can be done 

as if in a classroom. However, the disadvantages of using Zoom are the unstable 

signals significantly affect the learning process, it can be excessive data-consuming, 

using a free account has service limitations, and the focus of students can be 

distracted if not utilizing the available features properly. 

 

Keywords: Online Distance Learning, learning media, Zoom, Chinese Language 
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摘要 

 

 

Simanjuntak, Gloria Febiola。2023 年。 雅加达 11 号国立高中学校在线

远程学习汉语学科中的云视频会议使用。本科毕业论文。雅加达，雅加达：

雅加达国立大学，语言美术学院，汉语教育学系。 

新冠肺炎疫情对教育方面产生了影响，即从面对面学习转变成为在线

远程学习。随着学习系统的这种变化，需要能够支持学习过程的媒体。雅加

达 11 号国立高中学校(SMAN 11 Jakarta)是在线远程学习期间使用云视频会

议 (Zoom) 作为学习汉语媒体的学校之一。 

本研究描述了在 SMAN 11 Jakarta 的二年级数学和自然科学系 2 班

(XI MIPA-2)汉语学科教学能力实践活动中使用 Zoom 应用程序作为在线远程

学习媒体的优缺点。使用的研究方法是描述性定性的。研究数据收集是通过

对使用 Zoom 学习的视频记录进行观察和文档。本研究的对象是 2021/2022 

学年在 SMAN 11 Jakarta XI-MIPA 2 班的学生。 

研究结果表明，使用Zoom应用程序作为SMAN 11 Jakarta 的XI MIPA-

2 班在线远程学习汉语课的媒体可以运行良好。使用 Zoom 的优点是简单易

用，音质和视频质量良好，实用的功能可多，像在课堂上一样进行互动。使

用 Zoom 的缺点是信号不太稳定，这会极大地影响学习过程，浪费配额，使

用免费帐户会导致服务限制，无利用可用功能的学生就会失去注意力。 

 

关键词：在线远程学习，学习媒体，云视频会议 (Zoom)，汉语 
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